
          12 月 4 日（火）12:00 開会 

          川村 昌弘会員 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

会長の時間をいただきます。 

今日理事会がございまして、本来ならば幹事報告のほ

うでお話いただくのですが、幹事がお休みとなっており

ますので、会長の時間と合わせて幹事報告もさせていた

だきます。 

先日、高速でトンネル事故がありまして 9 名の方がお

亡くなりになりました。リスク管理に今後は気をつけな

いといけないと思います。 

私の生業はリスク分析・管理をすることがメインの仕

事でございまして、この頃は思いもかけないことが起こ

るものだと感じており、普通に日常生活を送れるありが

たさを実感しております。 

理事会の方では、9 名のかたに出席いただきました。 

幹事報告ですが、ひたち郷土かるた大会が 1 月 20 日

にございます。3年前より日立中央 RC の単独主催から市

内 5RCの共催に変更となりました。協賛金 2 万円の支援

で決議されました。 

国際奉仕「この指とまれ」の協賛についての進捗報告

がありました。 

今日はこの後、年次総会をやらせていただきます。皆

様のご協力をいただきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

委員会報告    

 

雑誌・広報委員会      山縣委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今月の「ロータリーの友」の読みどころ。 

 縦書き 31ページに日立 RCの学校チャリティコンサ

ート開催の報告が載っています。 

 メイン記事は「最終段階に差し掛かったポリオ」で

す。横書き 12ページです。29ページには、これま

での取り組みが載っています。 

 震災復興に向けての各クラブの活動も載っていま

すのでご覧ください。 

 

親睦活動委員会      弓野委員長 

 12月 18日の最終例会ですが、ロータリーファミリ

ー親睦例会を開催しますので、ふるってご参加くだ

さい。 

 

国際奉仕委員会      池澤委員長 

 この指とまれプロジェクトで5つのクラブに賛助し

ました。高萩 RC のカンボジアのストリートチルド

レン支援、大子 RCの第 3340 地区への医療機器への

支援、水戸南 RCのタイへの消防車支援、下館 RCの

ネパールの小学校への学用品支援、つくばサンライ

ズ RC のフィリピン歯科医療奉仕に賛助しました。 
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本日の例会：平成 24年 12月 04日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 次期役員・理事選出 

次 回 例 会：平成 24年 12月 11日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 17名 17名 54.84％ 10名 87.10％ 6名 

 

ニコニコ BOX    白石満義 委員長 

 

 川崎さんお久しぶりです。今日は年次総会よろしく

お願いいたします。 

高島会長・星 勝治・山本忠安 

 父の告別式には皆様ご会葬いただきありがとうご

ざいました。やっと 12月 2日に 50日祭を行ない喪

が開けました。これからもよろしく。 

川崎健輔 

 息子の一周忌が終りました。 

白石満義 

 年次総会の御成功を祈ります。 

須田 晃・信太克己・石川國博 

 今年も最後の月に入りました。寒い日が続いていま

す。 

小山高一・鹿志村高道・弓野博司 

 川崎さんおかえりなさい。 

川村昌弘・山縣敏史・大森孝之 

 寒くなってきました。 

鈴木幸一 

 もう 12月になってしまいましたね。 

木本貴一・池澤 健 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 692,452円 

 

 

 

プログラム 
 

クラブ協議会 年次総会 

次期役員選出 

 

議長：高島会長 

指名委員長：星委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 名のパスト会長で検討した結果、ノミニー予定者

に川崎会員を推薦することを決定しました。 

 川崎会員からも快諾いただきました。 

 出席者全員の賛同の拍手をもって決議されました。 

 

幹事エレクトのご挨拶      鈴木会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度幹事予定の鈴木です。よろしくお願いいたし

ます。 

 入会して 5年です。ロータリーの知識はあまりあり

ませんが、選ばれましたので勉強しながら一生懸命

やっていきたいと思います。 

 来年一年御世話になります。 

 

ノミニー指名のご挨拶      川崎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 指名いただきました川崎でございます。 

 私が幹事の時に、当時の会長が「粛々に」とおっし

ゃっておられましたので、私も「粛々と」そして、

「初心に戻って」やりたいと思っております。 

 一生懸命やっていきたいと思いますので、よろしく

お願い致します。 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


